

Madame, Monsieur, Chers habitants de l'Indre,

Devenir député de l'Indre en 2017 a été un immense honneur. Depuis longtemps, je suis engagé dans la vie locale : maire de Saint-Maur, conseiller communautaire de Châteauroux, conseiller régional du Centre-Val de Loire... Siéger à l'Assemblée nationale s'inscrivait, au fond, dans la continuité de ces engagements. Je voulais porter à Paris ce que je voyais tous les jours chez nous : nos difficultés, nos aspirations, nos doutes et notre savoir-faire.

J'étais convaincu que notre Berry avait son mot à dire!

Ces 5 ans ont été marqués par des crises inédites et éprouvantes pour tous. Colère sociale, pandémie mondiale, retour de la guerre en Europe. Malgré cela, j'ai continué à me battre pour notre territoire en étant constamment à votre écoute et en vous représentant à l'Assemblée nationale. Et, ensemble, nous avons accompli de belles choses.

Je souhaite poursuivre ma mission à votre service et défendre une **France des valeurs**, **laïque**, qui ne cède rien aux replis identitaires. Une **France forte** qui fait revenir la paix dans le monde. Une **France sociale** qui protège tous les citoyens contre les aléas de la vie. Une **France humaine** qui accueille les personnes en danger.

Une France qui fait sa transition écologique avec tous les Français, et non contre.

Je veux agir davantage pour votre **pouvoir d'achat**. Je veux continuer à défendre une **jeunesse** qui peut s'épanouir dans l'Indre, une vie digne après des décennies de **travail**, une **mobilité** plus simple et moins chère, l'égalité dans l'accès aux **soins**, un quotidien dans la **paix** et la **sécurité**, la juste reconnaissance du travail de nos **agriculteurs**...

Je veux continuer à réparer les inégalités de destin.

Vous le savez, je suis un homme qui n'a jamais vendu sa liberté. Je voterai les mesures qui vont améliorer votre quotidien et n'hésiterai pas à me faire entendre si ce n'est pas le cas. Je soutiendrai les mesures écologiques qui vont permettre à nos enfants de bien vivre non seulement en France, mais surtout sur leur planète.

Alors parce que nous sommes devenus plus forts depuis 2017 malgré les épreuves, je sollicite votre confiance pour un nouveau mandat. Après avoir sillonné et rencontré les territoires de notre département, je sais que tout devient possible avec vous!

Face aux agitateurs qui discréditent nos institutions, je vous propose de choisir la **République**, le **progrès** et **l'unité**. Je vous propose de choisir ce projet français qui ne renie rien de notre Histoire, quand d'autres veulent la réécrire. Un projet qui change en mieux **l'Europe**, quand d'autres veulent tout simplement en sortir.

Ce projet optimiste qui veut faire de l'Indre une terre d'exemple et d'avenir!



- grâce au plan France relance.
- → 17 policiers déployés en plus à Châteauroux. J'y ai travaillé avec le ministre de l'Intérieur et avec ma collègue sénatrice Frédérique Gerbaud.

- → La fibre optique déployée à plus de 62% dans l'Indre, contre 6% en 2017. J'ai obtenu 20 millions d'euros en plus pour que les communes de moins de 1.000 habitants disposent aussi de la fibre.
- → La taxe d'habitation totalement supprimée pour 91.000 foyers fiscaux de l'Indre.
- → Grâce à « 100% santé », des équipements auditifs, optiques et dentaires de qualité sont désormais totalement remboursés.
- → Création des « Pupilles de la République » pour les enfants des agents publics décédés dans le cadre de leur mission.
- → Adoption de mon amendement permettant la révision du procès « Mis et Thiennot ».

→ BILAN COMPLET SUR FRANCOISJOLIVET2022.FR

Poursuivre mon engagement pour vous

→ Continuer de s'engager pour la santé

10 ans d'études sont nécessaires pour devenir médecin : depuis 2018, il s'en forme beaucoup plus, mais ils ne pourront exercer qu'en 2028. Dès 2018, nous avons supprimé le « numerus clausus » qui limitait le nombre d'étudiants, mais dans l'intervalle, il nous faut avec l'ensemble du monde médical mettre en place de nouvelles solutions : stage obligatoire en zone rurale pour les médecins, système de référent pour les actes courants, développement de la télémédecine...

→ Défendre le pouvoir d'achat et l'emploi

Prolonger la « remise carburant », voter la solidarité à la source qui va permettre à tous ceux qui y sont éligibles de recevoir sans démarche les aides sociales auxquelles ils ont droit, s'adapter aux crises et protéger les Français de leurs conséquences grâce au Plan de résilience, favoriser la relocalisation d'emplois grâce à des mesures incitatives, voter la suppression de la redevance télé (138 euros en plus chaque année), créer un chèque alimentaire, permettre le triplement de la prime « Macron »...

→ Garantir votre sécurité

Accompagner la création d'une force d'action républicaine pour continuer à sécuriser les quartiers, comme pour les policiers : obtenir plus de gendarmes dans l'Indre pour des missions de sécurisation des personnes et des biens, tripler l'amende contre le harcèlement de rue...

→ Permettre un accès universel aux services publics

Continuer à rapprocher les services publics des habitants en accélérant le déploiement des espaces « France services », achever la couverture de l'Indre par la fibre d'ici 2025 pour connecter les habitants des communes de moins de 1.000 habitants...

→ Renforcer notre autonomie alimentaire et industrielle

Réussir la nouvelle Politique Agricole Commune en tirant les conséquences de la guerre en Ukraine et de la crise sanitaire, relocaliser les activités industrielles prioritaires...

→ Protéger les générations

Porter la retraite à 1.100 euros par mois : cette mesure s'appliquera aussi à ceux qui sont déjà en retraite, promouvoir le maintien à domicile en participant au financement des travaux d'adaptation du logement, améliorer les qualités de services rendus dans les EHPAD en recrutant 50.000 infirmiers et aides-soignants, accroître le contrôle des EHPAD avec le concours des résidents et de leurs familles, permettre à tous les parents de travailler (y compris en horaires décalés) en leur garantissant la possibilité de faire garder leurs enfants, renforcer l'apprentissage des savoirs fondamentaux à l'école et valoriser financièrement le travail des enseignants.

→ Agir contre le réchauffement climatique et pour la biodiversité

Poursuivre l'isolation des habitations et des bâtiments publics, favoriser toutes les sources d'énergie portées par les territoires et alternatives aux énergies fossiles, anticiper les périodes de sécheresse devenues aujourd'hui récurrentes...

→ Construire une Europe de la Défense et de l'énergie

La réalité du monde d'aujourd'hui exige que la France soit à l'initiative sur ces deux défis.

